



令和6年1月号

令和6年1月3日

園だより

認定こども園 うさぎ 宇佐崎保育園

あけましておめでとうございます

静かだった園内に子ども達の元気な声が響き渡り、新年がスタートしました。冬休みの間の楽しかった思い出話が、色々なところから聞こえてきます。本年度も残すところあと3か月。子どもたちが伸び伸びと成長できるよう努めてまいりますので、本年もどうぞ宜しくお願い致します。

【今月の保育目標】

- ・報恩（ほうおん）
- ・ごおん

1月の行事予定 / 今後の予定

4日（木）希望保育	9日（火）、30日（水）	スイミング
5日（金）保育始め	12日（金）	英語
10日（水）合同礼拝	24日（水）	体操
17日（水）避難訓練	25日（木）、26日（金）	エアポリン
23日（火）合同礼拝、誕生会		

2月17日（土）音楽発表会

3月22日（金）保育修了日

4歳児修了式（園児のみ）

※ 卒園式の準備のため、午前中保育にご協力お願い致します。

3月23日（土）5歳児卒園式

※ 式典につき、0～4歳児は家庭保育をお願いします。

SLライナーがやってきました

昨年に引き続き保育園にSLライナーがやってきてくれました。

園庭に敷かれたレールやトンネルを見て、子どもたちは大はしゃぎで「早く乗りたい!」と気持ちを抑えきれない様子。

天候にも恵まれて最高の乗車日和になりました♪ 子どもたちの笑顔あふれるSLライナーで今年も気持ちよくスタートできそうです!



園長先生のおはなし



みほとけの恵みを喜び、互いに敬い助け合い社会のために尽くします。

1月の保育目標は「ごおん」・・・報恩（ほうおん）です。

報恩（ほうおん）。その意味は恩に報いるということ、恩返し、感謝、といったところに繋がっていきます。私たちは普段、色々な人から助けられ、支えられて生きています。支えてくれる人に対する恩返しの方法はたくさんあると思います。そしてそれは子どもたちも同じです。

先の12月は劇遊び発表会があり、また保育園にSLライナーがやってきたりと、子どもたちにとってはイベントの連続で緊張感とゆったり感を相互にあじわえる月ではなかったでしょうか。大勢のお客さん（保護者の方）を前にして、子ども達は当日まで頑張って練習した台詞を言ったり踊ったりと、舞台を存分に楽しんでいた姿がいまも思い起こされます。

また、SLライナーに乗っている子どもたちの表情を見ていると、「なぜかわからないけど、保育園で汽車ぽっぽに乗っている。不思議だけど楽しいなあ。」といった普段とは異なる子供たちの表情を感じ取ることができました。

早いものでまた新しい一年が始まりますが、毎年こうしてひと月ひと月を歩んでゆく中に、私は、子どもたちが“成長”という形で恩返ししてくれているように思え、「報恩」という保育目標を考えるたびに安らぎを覚えます。これからも多くの恩を感じ、そしてお互いに恩を送り合える保育園にしていきたいと思っています。宜しくお願い致します。

